
第８５回経営協議会議事録

日 時 平成２８年４月２１日（木）１４時００分～１６時３０分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

荒井委員、岩波委員、髙村委員、竹岡委員、長友委員、白井委員、野々村委員

（学内委員）

福田学長、三橋理事、中野理事、木野理事、児玉理事、小花情報理工学域長、

本城情報理工学研究科長

（オブザーバー）

由良副学長、阿部副学長、桐本副学長、椿副学長、松山監事、名取監事、

酒井内部監査室長

第８４回経営協議会議事録報告承認

議 題

□審議事項

１．学長選考会議委員（経営協議会選出）について (資料①)

□報告事項

１．新執行部における運営組織と役割について (資料②-1 ～ 2)
２．中期目標の提示及び中期計画の認可について (資料③-1 ～ 2)
３．「戦略性が高く意欲的な目標・計画」の認定について (資料④-1 ～ 2)
４．大学機関別認証評価評価結果について (資料⑤)

５．平成２８年度電気通信大学入学試験実施結果について (資料⑥)

６．「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」の進捗状況について (資料⑦-1～ 4)
７．創立１００周年記念事業の進捗状況について (資料⑧)

議 題

審議事項１ 学長選考会議委員（経営協議会選出）について

福田学長から、学長選考会議委員（経営協議会選出）について、経営協議会学外委員

８名から、選考会議委員として７名の方を選出願いたい旨説明があり、本学同窓会長であ

る野々村委員を除く７名を当該委員とすることとして、これを承認した。

報告事項１ 新執行部における運営組織と役割について

福田学長から、平成２８年度の新執行部における役割及び学長主宰の会議について報

告があった。

報告事項２ 中期目標の提示及び中期計画の認可について



中野理事から、文部科学省より中期目標の提示及び中期計画の認可についての通知が

あった旨報告があった。

報告事項３ 「戦略性が高く意欲的な目標・計画」の認定について

中野理事から、「戦略性が高く意欲的な目標・計画」の認定について、本学が申請した

中期目標・中期計画がすべて認定された旨報告があった。

報告事項４ 大学機関別認証評価評価結果について

中野理事から、平成２７年度実施大学機関別認証評価評価結果について報告があった。

報告事項５ 平成２８年度電気通信大学入学試験実施結果について

阿部副学長から、平成２８年度入学試験実施結果について報告があった。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 博士後期課程の入学者が定員を満たしていないことについて、今後の対応策を伺いたい。

(学内委員) 博士前期課程に在学している学生の進学を促すと共に、社会人枠についての周知を更に

行いたい。

(学外委員) 研究の質の向上には博士後期課程の学生を増加させることが必要である。

(学内委員) 博士後期課程への進学を判断する要因に就職の問題と経済的な問題がある。就職につい

ては、民間企業への就職を念頭に置いて必要な準備を行えば、修了後の就職率は悪くない

というデータがある。ロールモデルを示し、学生数の増加に努めたい。また、経済的な問

題については、１００周年の基金等の活用等の経済支援を考えていきたい。

報告事項６ 「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」の進捗状況について

児玉理事および木野理事から、「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」

の進捗状況について報告があった。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 現在の入居交渉状況は厳しいように思える。入居率を増やすための方策を伺いたい。

(学内委員) 現在入居が決定している企業等に対して、入居する区画を増やす働きかけを行いたい。

また、当面の間は本学との共同研究を必須とせず、入居後に共同研究を開始できるように

することも検討している。

(学外委員) UEC アライアンスセンターができることによる共同研究費の増はどの程度を見込んで
いるか伺いたい。

(学内委員) 大阪大学の共同研究は、件数が 950 件程度で金額は 36 億円程度である。一方、本学は
件数が 200 件程度に対し金額は 1.9 億円程度と、一件当たりの金額に開きがある。目安と
して、金額は今の倍程度を目標とするべきと考えているが、検討を重ねたい。

報告事項７ 創立１００周年記念事業の進捗状況について

三橋理事から、創立１００周年記念事業の進捗状況について報告があった。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 本事業の取り組みをもっと積極的に世界的に情報発信してほしい。外部資金の導入の観

点も含め、本事業については経営協議会で継続的に取り上げてはどうか。

(学外委員) 記念式典をはじめ各種行事は、予算や工数の観点から、どの程度の規模で行うかのイメ

ージを持つことが重要に思える。

(学内委員) 他大学の周年記念式典に出席する等して、検討を進めている。

(学外委員) 本事業は電気通信大学を社会へアピールする良い機会である。学内及び学外との連携体



制を整理し、本事業を盛り上げていただきたい。

（閉会１６時３０分）

［配付資料］

①．学長選考会議委員（経営協議会選出）について

②-１．執行部における役割について（平成２８年度版）
②-２．国立大学電気通信大学役員等一覧（平成２８年４月１日現在）
③-１．国立大学法人電気通信大学が達成すべき業務運営に関する目標（中期目標）について
③-２．国立大学法人電気通信大学の中期目標を達成するための計画（中期計画）について
④-１．国立大学法人の「戦略性が高く意欲的な目標・計画」の認定について
④-２．「戦略性が高く、意欲的な目標・計画」について（平成 27 年 12 月 18 日付文部科学省通
知）

⑤．平成２７年実施大学機関別認証評価 評価報告書

⑥．平成２８年度電気通信大学入学試験実施結果

⑦-１．「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」の概要
⑦-２．「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」スケジュール
⑦-３．「電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業」工事進捗状況報告書

⑦-４．電気通信大学共同研究施設"ＵＥＣアライアンスセンター"への入居者招致活動状況
⑧．創立１００周年記念事業の進捗状況の報告


